

IMAGES ET VIDÉOS DE PERSONNES NUES : QUE FAIRE SI TU EN VOIS OU QUE TU EN REÇOIS

On trouve en ligne toutes sortes d'images et de vidéos, mais certaines d'entre elles ne sont pas destinées aux enfants et ne devraient pas être partagées. Il peut arriver que tu vois des choses qui ne te sont pas destinées, comme des photos de personnes nues ou de personnes qui se touchent d'une façon qui te met mal à l'aise, te choque, ou qui te fait te poser des questions.

OÙ PEUX-TU VOIR CES IMAGES ?

Tu peux voir sans le vouloir des images ou des vidéos de personnes nues chaque fois que tu es en ligne avec ton ordinateur, ta tablette, ton téléphone ou ta console de jeu. Elles peuvent apparaître lorsque tu visites des sites Web, utilises des applications, regardes des vidéos ou joues à des jeux. Certaines personnes peuvent également t'en envoyer.

QUE FAIRE SI ON T'ENVOIE DE TELLES IMAGES ?

Personne ne devrait t'envoyer des images ou vidéos de personnes nues. Si tu en reçois :

- **Dis-le à un parent ou à un adulte en qui tu as confiance** : c'est correct de leur montrer ce que tu as reçu. Tu ne seras pas puni. Ne garde pas le secret.
- **Cesse de communiquer avec la personne** : cette personne n'est pas ton ami, peut-être même qu'elle te veut du mal. N'accepte jamais de la rencontrer en personne.

QUE FAIRE SI TU TROUVES DE TELLES IMAGES ?

- Dis-le à un parent ou à un autre adulte en qui tu as confiance
- Essaie de les éviter
- Ne les partage pas avec tes amis, car cela pourrait les troubler eux, ou la personne qui se trouve dans les images
- Si tu es troublé, confus, te sens mal à l'aise ou en danger, parles-en à tes parents, à un enseignant ou à un adulte que tu connais bien

En savoir plus : Canada.ca/exploitationenfants

**C'EST CORRECT DE TOMBER PAR
HASARD SUR DES IMAGES OU DES
VIDÉOS EN LIGNE QUI TE METTENT
MAL À L'AISE, MAIS CE N'EST
PAS CORRECT QU'UNE PERSONNE
T'EN ENVOIE.**

